



幸が森だより

(ホームページ) <https://www.fuchu-tokyo.ed.jp/fuchu19s/>

新しい年の始まりにあたって

校長 横田 稔

あけましておめでとうございます

保護者の皆様、地域の皆様には、昨年中も本校の教育活動に多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。本年も、子供たち一人一人の笑顔と成長を大切にしながら、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

冬休みは年末年始を挟み、年中行事もあり世の中全体が華やぐ雰囲気に包まれ、どこか楽しい感じになります。そんな心躍るこのお休みの間に、大きなかがや事故なく無事に迎えられたことに感謝いたします。冬休みを終え、子供たちが元気に挨拶をして登校してくる姿を見ると、改めて学校に活気が戻ってきたことを感じます。休み中に家族と過ごした時間や、年末年始の行事を通して得た経験は、子供たちにとって大切な心の栄養です。

さて、今年は、「午年（うまどし）」です。馬は昔から「力強さ」「行動力」「スピード」「自由」を表す動物とされ、午年は「活発」「前進」「挑戦」のイメージがあります。そこから「動きのある年」「転換期になりやすい年」と言われることがあるようです。新しい年を迎える子供たちが「次の学年に向けて今年はこんなことを頑張りたい！」という前へ進む気持ち、挑戦しようとする意欲を引き出していくことを。子供たちが協力して学校行事や日々の授業で目を輝かせてチャレンジする姿に、私たちも大きな励ましをもらっています。1月は、一年の計を立てる大切な時期です。学校でも、学年や学級で「新年の目標」を考える活動を行っています。目標は大きなものでなくても構いません。「毎日元気につづる」「宿題を忘れない」「友達にやさしくする」「毎日靴のかかとをそろえる」など、日々の生活の中で意識できることが、子供たちの成長につながります。ご家庭でも、ぜひお子さんと一緒に今年の目標を話し合ってみてください。

また、2学期はおかげさまでインフルエンザの大きな流行もなく過ごせました。しかし、まだまだこの季節は寒さが厳しく、体調を崩しやすい時期もあります。インフルエンザや感染症の予防には、手洗い・うがい・十分な睡眠が何より大切です。学校でも引き続き衛生管理を徹底し、子供たちが安心して学べる環境づくりに努めます。ご家庭でも、健康管理にご協力いただければ幸いです。

今年も、子供たちが「できた！」「わかった！」という喜びを積み重ね、自信をもって次の学年へ進めるように意図的計画的に教育活動を展開していきます。南白小も午年にちなんで躍動感もって活発に挑戦していきたいと思っています。「子供も 教師も 明日も来たい南白小」を全力で支援してまいります。地域・保護者の皆様とともに、子供たちの未来を育む大切な一年にしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

【校内書写展のお知らせ】

令和8年1月19日（月）～23日（金）9時～12時、13時～16時

会場：各教室前

上記の日時で校内書写展を行います。席書会等で書いた子供たちの作品を教室前の廊下に掲示しますので、ぜひご覧ください。

鑑賞される際は、ネームプレートを着用の上、2階職員玄関よりお入りください。

なお、通常授業を行っておりますので、廊下での私語はご遠慮いただき、静かに鑑賞してください。ご協力をお願いいたします。



1年生

輝かぴか



「図書館出張授業」

1月に押立図書館の方に来ていただきました。読み聞かせや手遊び、紙芝居など様々な活動を楽しませていただきました。子供たちはお話の世界に引き込まれ、真剣な表情で耳を傾けたり、手遊びでは、嬉しそうに参加したりする姿が見られました。また、図書館の使い方も教えていただき、本に親しむよい機会となりました。ぜひ、ご家庭でも図書館へ足を運んでみてください。

「おはなし大いすき」

図画工作科では、知っている昔話を基に場面を想像しながら描きました。発想を広げ、友達と話し合いながら楽しみました。

2年生

にこにこ。



1月の生活科の学習では、「むかしばそび」をしました。日本の昔の暮らしや遊びに思いを馳せながら、昔から続く日本の遊びに取り組みました。1月ということもあり、お正月にする遊びを話し合うことから始めました。こま回し、羽根つき、福笑い、凧揚げなど、子供たちはいろいろな遊びを知っていました。

活動の時間には、けん玉、お手玉、かるた、だるま落としを体験しました。どの子も夢中になって遊び、けん玉やお手玉の技を極めたり、班の友達とかるたの勝負をしたりして笑顔いっぱいで、昔遊びの楽しさを味わっていました。

3年生

SUN



1月最後の週に、各クラスで書初めの練習をしました。毛筆での書初めは初挑戦になります。長半紙に「お正月」の文字をバランスよく書くために、手本をよく見て取り組みました。

3年生になって毛筆の学習が始まり、道具の準備の仕方や筆の持ち方、様々な画の書き方を学んできました。これまで学んできたことを生かして一画一画丁寧に書くことができました。

1月には席書会を行います。子供たちが一生懸命書いた作品は、校内書写展で展示する予定です。ぜひ見にいらしてください。

4年生

ゆうおうまいしん 勇往直進



12月12日の避難訓練で、4年生は起震車体験をしました。児童全員が順番に起震車に乗り、実際の地震の揺れや強さを体験しました。大きな揺れに驚きながらも、説明をよく聞き、真剣な表情で体験していました。

体験後には、地震の怖さや日頃の備えの大切さについて考える声も聞かれ、いざという時に自分の身を守る行動について学ぶ貴重な機会となりました。今後も防災への意識を高めていきたいと思います。

5年生

★Let's Go



12月22日に社会科見学では、JFE 東日本製鉄所と日本科学未来館へ行きました。

製鉄所では、映像を通して工場での作業工程を学んでから工場内を見学しました。大きな機械や加工前の鉄を見ることにより、教室では味わえない学びを得ることができました。日本科学未来館では、展示に目を輝かせながら、未来の技術について考える姿が見られました。

見学や体験を通して、産業と科学技術への理解を深め、学びの多い一日となりました。

6年生

～ろくさい～ 六彩



12月10日にFC東京のスクールから2名のコーチ招き、サッカー教室を行いました。初めは二人一組で「ドリブル・パス・止める」の基礎練習に取り組み、次第に動きながら声を掛け合い、スムーズにパスを交換できるようになりました。その後は、コートの端にいる仲間が受けやすいように、丁寧にパスを通すと得点となるゲームを行い、どのチームも非常に盛り上がりいました。

最後にはコーチから、「声を掛け合うこと、仲間にパスを出すときのように思いやりを大切にすること」と、学校生活にもつながる温かいメッセージをいただきました。

今回の経験を、これからの中学校の体育の授業や日々の学校生活に生かしてくれることを願っています。

今月の目標

<生活目標>

<保健目標>

礼儀正しくしよう

寒さに負けないからだをつくろう

日	曜	給食	朝	学校行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年	ひばり	授業時数					
												1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	木																
2	金																
3	土																
4	日																
5	月																
6	火																
7	水			冬季休業日終													
8	木	特	始業式 集団登校日														
9	金	○	特 給食始					席書会		席書会							
10	土																
11	日																
12	月			成人の日													
13	火	○	運動						席書会	身体測定	席書会	指導始					
										委員会活動							
14	水	○	読書	5時間授業 小中連携の日(5時間授業)							身体測定						
15	木	○	安全	安全指導日							身体測定						
16	金	○	集会	代表委員会				身体測定									
17	土																
18	日																
19	月	○	朝会	避難訓練 校内書写展始 こころの天気予報始			身体測定										
20	火	○	運動			身体測定				プラネット リウム							
										クラブ活動							
21	水	○	読書														
22	木	○	学級	たてわり班活動													
23	金	○	集会	校内書写展終 ウインド発表集会 漢字検定													
24	土																
25	日																
26	月	○	学級	避難訓練予備日 あったか言葉かけ運動始													
27	火	○	運動					クラブ見学		クラブ活動							
28	水	○	読書									出前授業					
29	木	○	学級						出前授業								
30	金	○	集会	クラブ発表集会①													
31	土																

※SC…スクールカウンセラー来校日

<お知らせ>

- ◆1月から、講師として さん、学習支援員として さん、特別非常勤講師として さんが配置され、子供たちの学習を支援していきます。
- ◆14日(水)は、本校を会場として、「小中連携の日」を開催します。
府中第六中学校区の先生方が来校されます。下校は、授業終了後すぐになります。

